

SPORC.ID

Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Hadiri Syukuran Batalyon Armed 13/Nanggala/1/1 Kostrad ke-62

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 9, 2024 - 14:04



Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Hadiri Syukuran Batalyon Armed 13/Nanggala/1/1 Kostrad ke-62

Sukabumi, 9 Juli 2024 - Acara syukuran memperingati ulang tahun ke-62
Batalyon Armed 13/Nanggala/1/1 Kostrad berlangsung meriah di Lapangan Bola

Armed 13, Desa Sukamulya, Kecamatan Cikembar. Syukuran yang digelar pada pukul 08.00 WIB ini dipimpin oleh Letkol Arm Wahib Mustofa Fathurrahman, M.Han. dan dihadiri sekitar 500 tamu undangan.

Turut hadir dalam acara ini Bupati Sukabumi Drs. H. Marwan Hamami, MM, Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.I.K., S.H., M.T., Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, S.H., S.I.K., M.Si., serta perwakilan dari berbagai instansi pemerintahan dan militer.

Dalam sambutannya, Letkol Arm Wahib Mustofa Fathurrahman, M.Han. menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kehadiran para tamu undangan serta prajurit yang telah berpartisipasi dalam acara ini. Beliau juga menekankan pentingnya loyalitas, disiplin, dan semangat tinggi dalam menjalankan tugas.

Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, MM, mengapresiasi peran Yonarmed 13 dalam menjaga stabilitas daerah dan berkontribusi dalam pembangunan serta kegiatan sosial di Kabupaten Sukabumi. Beliau berharap kemitraan ini dapat terus memberikan manfaat bagi masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Bupati Sukabumi, diikuti pembagian hadiah bagi prajurit berprestasi, dan hiburan tarian dari Ibu Persit Yonarmed 13. Kegiatan ini ditutup dengan ramah tamah dan doa bersama.

Acara syukuran berjalan lancar dan aman hingga selesai pada pukul 11.30 WIB, diakhiri dengan hiburan Panggung Prajurit yang turut memeriahkan suasana.

Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro mengapresiasi acara ini sebagai momentum untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan semangat kebersamaan antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.